

Curiosa perspectiva sobre la situación económica real que nos afecta a cada persona

Los ricos, las barbas del vecino y el mundo feliz

(Esperpento)

Nueva visión irónica sobre la realidad y situación económica de cada persona, teniendo en cuenta el cambiante prisma en el que vivimos. Nuestro colaborador se apoya para tratar de ayudar a los lectores en una singular encuesta, que al menos da pistas para tratar de averiguar el grado de riqueza de cada uno, con tan clara repercusión final al rendir cuentas con el Fisco.

Ramón Castro Inclán

Rico: Adinerado, hacendado o acaudalado.

COMO era de esperar, a todo el mundo le parece que lo más justo, y por tanto más natural, a la hora de repartir la contribución que cada ciudadano debe aportar a las arcas del Estado, para que éste pueda garantizar los servicios mínimos necesarios para que todos podamos disfrutar de los que se requieren para lograr, o al menos aproximarnos al tan deseado «Estado del bienestar», que permita a todos los ciudadanos vivir por encima de la situación de pobreza, es llevar a buen término la idea de que debe aportar más el que más tiene; es decir, olvidándonos de los eufemismos, llamando a las cosas por su nombre, que sean los ricos, dado que son sin ninguna duda los que tienen mayor disponibilidad de recursos para «llegar a fin de mes» desahogadamente y sin agobios, los que ofrezcan al resto de la ciudadanía esa ayuda a través de los impuestos que sin duda cualquier Gobierno tratará de redistribuir para alcanzar ese objetivo de ofrecer a todos los ciudadanos esos servicios mínimos, que cubran el objetivo de llevar a cero el número de personas que, con los recursos propios, son incapaces de superar ese umbral de la pobreza.

Esta idea, como tantas otras que a cualquiera de nosotros nos parece totalmente lógica y justa, no está exenta de numerosas dificultades para ser llevada «alegremente» a la práctica y eso nos hace meditar profundamente sobre los problemas que se nos van a ir presentando para llevar la idea a buen puerto.

Lo primero que vamos a tener que analizar es ¿Quiénes son los ricos? Si acudimos al diccionario, como vemos, la definición que hace la Real Academia de la Lengua no especifica cuántos dineros, haciendas o caudales ha de tener un individuo para incluirlo en el grupo. Así las cosas, me temo que hemos de dejar en manos del Gobierno y/o el Parlamento de turno la colocación del «listón» que nos permita a cada uno de nosotros averiguar en qué grupo nos van a situar.

UNA SENCILLA ENCUESTA

Para ayudar al apreciado lector a averiguar en qué lugar le van a situar cuando tenga que hacer la declaración de la renta, evitando «una sorpresa inesperada», que pueda hacer que su corazón sea incapaz de superar, me he atrevido a ofrecerles una serie de normas y/o consejos que le van a permitir superar el trance con mayor tranquilidad, conociendo a priori en el grupo que le corresponde ubicarse. Medite profundamente y conteste SÍ o NO a la siguiente encuesta:

1. Cuando va al supermercado, ¿sale horrorizado al comprobar los precios de los productos básicos?
2. Al repostar en la gasolinera ¿pone 20 euros o llena el depósito?
3. ¿Se ha planteado seriamente dejar de tomar el aperitivo con sus amigos?
4. ¿Va a darse de baja del gimnasio?
5. ¿Va a reducir la duración de las vacaciones?
6. ¿Piensa recortar los gastos como sea?

Si ha respondido NO a estas cuestiones, conviene que cuando haga la declaración de la renta vaya poniéndose en lo peor pues, por si aún no se había dado cuenta, resulta que ¡ES RICO! Y como tal le van a tratar.

Si todavía no le ha tocado estar en el privilegiado grupo de los ricos, tampoco vaya demasiado confiado pues todavía hay otros procedimientos, no tan agresivos como el ejemplo de «la barba de tu vecino», ideados sutilmente para introducirle, sin que se dé cuenta, en el grupo de los ricos. Se trata de algo tan sencillo como aumentarle el sueldo, lo que supone introducirle «dis-

“

La mayoría de los ciudadanos somos ricos, tal como nos recuerdan cada día nuestros políticos. El resto, ...son noticias malintencionadas, para despistarnos

”

muladamente» en el tramo siguiente del IRPF, con el resultado final que ya se habrá adivinado o, lo que es peor, después de unos meses de felicidad por el aumento de sueldo, se verá el susto cuando llegue el «nefasto» plazo de entregar la declaración y uno se entere, como dicen los castizos, ... «de lo que vale un peine».

CAMINO A UN MUNDO FELIZ

Todo esto nos va a llevar directamente hacia el «MUNDO FELIZ» y ¿cómo vamos a llegar a él? Pues, como el huevo de Colón, no hay nada más sencillo, me atrevería a decir que es... sencillísimo.

Regresemos de nuevo a la encuesta previa y vamos a imaginarnos que se ha contestado SÍ a todas las cuestiones planteadas, lo que supone sin ninguna duda que uno se encuentra de lleno en el grupo de los «Pobres». Olvide el resultado y vuelva a analizar detenidamente cada uno de los apartados. ¿Por qué?

1. Pensemos un poco; cada día escuchamos que «Al supermercado únicamente pueden ir los ricos», por lo que si sigues pasando por el «super» al menos una vez a la semana «ya te han pillado».
2. Sigamos: También escuchamos que a la gasolinera tengo que ir pues no me queda más remedio que ir al trabajo en mi vehículo, luego resulta que tienes vehículo. ¿Acaso los pobres tienen vehículo?
3. Pero aún sigues... Si ya no me puedo pasar ni un rato tomando una caña con los amigos era lo que me faltaba.
4. Al gimnasio no voy porque es un rollo; en realidad, estaba buscando una excusa para dejarlo.
5. Todo el año pensando en las vacaciones, como para al final quedarnos en casa; hasta ahí podíamos llegar.
6. ¿Recortar, en qué?

Estarás conmigo que, bien analizadas las respuestas, no te va a quedar más remedio que admitir que estás viviendo en un «mundo feliz» y que, como es bien evidente,..... la mayoría de los ciudadanos somos ricos, tal como nos recuerdan cada día nuestros políticos. El resto, ...son noticias malintencionadas, para despistarnos.

OFTALMÓLOGO@ PARA PALMA DE MALLORCA

Oftalmedic Salvà busca incorporar especialista en Oftalmología en su centro de Palma de Mallorca, donde se practican todas las técnicas de segmento anterior y posterior, para actividad asistencial y quirúrgica.

Se ofrece:

- Puesto de trabajo estable, a jornada completa.
- Salario según valía, más incentivos.
- Amplias posibilidades de desarrollo profesional y formación continua garantizada con la financiación de los principales congresos.

Interesad@s:

Enviar CV o consultas a: jlupianez@oftalmedic.com

OFTALMÓLOGO@ PARA LANZAROTE

La Gerencia de Servicios Sanitarios de Lanzarote, del Servicio Canario de Salud, precisa Especialista en Oftalmología para prestar servicios en el Hospital Universitario Dr. José Molina Orosa (Atención Especializada).

Se ofrece:

- Contrato a tiempo completo y de larga duración.
- Debido a la ubicación en una isla menor, se ofrecen retribuciones adicionales y beneficios exclusivos.

Interesad@s:

Enviar CV y titulaciones al contacto: listasempleo-hdjmo.scs@gobierno-decanarias.org - Tel: 928 595 111 / 928 595 184.